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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE COORDINACIÓN DOCENTE DE r
CURSO DEL GRADO DE CIENCIAS AMBIENTALES, DE LA FACULTAD DE

CIENCIAS EXPERIMENTALES
De 10 de FEBRERO de 2015

En Huelva, siendo las 13:00 horas del
día 10 de febrero de 2015, se reúne en
SALA DE JUNTAS de la Facultad de
Ciencias Experimentales la comisión de
COORDINACIÓN DOCENTE DE 2°
CURSO DEL GRADO DE CIENCIAS
AMBIENTALES, con asistencia de

k~~~~~~¡-~"" quienes se expresan en relación adjunta,
\-¡'tJ~~.~ C' 'para deliberar y, en su caso, adoptar

- acuerdos, sobre los puntos indicados en
el siguiente

Asistentes:
'f ).'f}v/t17 ~ltt1¡;vVU-

¡V lf:,\/¡(J

~~f)S~ MORef\to
lo()E~

ORDEN DEL DÍA

- Aprobación acta anterior
- Análisis de actividades de aprendizaje

y objetivos
- Coordinación y organización de la

docencia del 2° cuatrimestre del curso
2014-15

Sin más puntos que tratar se levanta la sesión a las 1Jt~horas.

VOBO:Eloy M. Castellanos Verdugo (Coordinador Docente)
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Excusan su asistencia D. Carlos Javier Luque Palomo, D. Francisco Pérez Bernal y D.

Juan Carlos Pérez Quintero.

l.- Aprobación de las actas anteriores:

Se aprueban.

2.- Análisis de actividades de aprendizaje y objetivos

3.- Coordinación y organización de la docencia del primer cuatrimestre 2014-15.

Los puntos 2° y 3°, a iniciativa de algunos profesores, se tratan de manera

conjunta en la reunión.

Dña. María José Moreno toma la palabra y comenta varios problemas.

• Manifiesta su inquietud por la poca base que tienen sus alumnos en formulación,

lo que achaca parcialmente a la pérdida de la asignatura Química Ambiental en

el paso de Licenciaturas a Grados.

• Solicita nuevamente que los exámenes que quedan de Licenciatura se hagan

coincidir en fecha con los de las mismas asignaturas de Grado que imparta un

mismo profesor. Esto será algo que deba plantearse en la próxima reunión de

junio, cuando se establecen los calendarios para el siguiente curso académico.

• Comenta la necesidad de que haya más de un día de incidencias en los periodos

de exámenes para evitar que las "incidencias de incidencias" se realicen fuera de

este periodo.

• Finalmente, plantea, como en reuniones anteriores, que hay que notificar a quien

corresponda (Decanato, Infraestructuras, ... ) la necesidad de arreglar las

persianas de las aulas del Edificio Galileo y sustituir las lámparas de los cañones

de vídeo por otras nuevas. Por estos problemas, en las aulas en las que incide el

sol durante la docencia, la proyección de presentaciones y vídeos no es efectiva

y la docencia no puede impartirse adecuadamente. En este mismo sentido, D.

Eloy Castellanos comenta el mal funcionamiento de las mesas tecnológicas y de

los cañones de video de las salas comunes 1 y 3 de la Facultad y los problemas

que ha tenido para impartir las clases de Cambio Global durante el primer

cuatrimestre. D. Javier Calzada indica que estas incidencias deben hacerse llegar
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tanto al Decanato como a Infraestructuras mediante quejas individuales y

colectivas para que puedan tener mayor efectividad,

• D. Jesús Monteagudo manifiesta su preocupación porque los problemas que aquí

se plantean no salgan de este foro y se cuestiona si alguno de ellos ha tenido

solución hasta ahora, Abunda también en 10 preocupante de la baja formación

del alumnado , En particular, hace alusión a los problemas que los estudiantes

tienen para de elaborar correctamente trabajos de curso, que no alcanzan niveles

mínimos ni de presentación (índice, paginación, bibliografia referenciada en

texto, ... ) ni de contenidos. Él, a modo particular, le ha planteado al Sr. Decano

la necesidad de realizar algún curso introductorio para los estudiantes de la

Facultad. Comenta que en otras facultades, como en Humanidades, se van a

llevar a cabo. Así mismo, cree que las reuniones de coordinación debieran servir

para aunar criterios en este sentido, de manera que no existan diferentes niveles

de exigencia/permisividad por los distintos profesores y se establezcan para

todos unos criterios mínimos de exigencia con el alumnado, cosa que redundaría

positivamente sobre su formación y su proyección laboral tras finalizar los

estudios. Otros profesores coinciden en lo planteado sobre la escasa calidad de

los trabajos que presentan los alumnos. Apoyan la iniciativa planteada y

comentan la dificultad de hacer esto de manera individual en cada asignatura por

la merma de tiempo que supone para impartir los contenidos docentes

específicos de éstas, El coordinador de curso indica que de todo esto se toma

nota en actas que se remiten al Decanato y que en cualquier caso lo va a

transmitir en Junta de Facultad,

• D, Javier Calzada indica que para la asignatura BOTÁNICA no se establecieron

en su momento horarios de grupos reducidos. Se soluciona el problema asignado

estos grupos a los martes, a última hora, con horario inverso al de la asignatura

ECOLOGÍA.

• Finalmente, a través de un escrito remitido al coordinador de curso, el profesor

D. Francisco Pérez Bemal solicita que los parciales de la asignatura anual

ECOLOGÍA se incluyan dentro de las semanas de exámenes, para evitar por ese

motivo la falta de asistencia de los alumnos a las clases antes de que termine el

cuatrimestre. Por parte de los profesores de ECOLOGÍA no hay ningún
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inconveniente. Esto se tendrá que plantear en la próxima reunión de junio,

cuando se esté confeccionando el calendario de exámenes del curso 2015-16.

Sin más puntos que tratar se levanta la sesión a las 14,00 horas.

VOBO: Eloy M. Castellanos Verdugo (Coordinador Docente)
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